

学校だより太田

平成28年4月号 和歌山市立太田小学校

平成28年度がスタートしました

学校の校庭には、春の陽気に誘われるかのように花が咲き乱れています。3月には、63人の卒業生を送り出し、新たに62人の新1年生を迎え、全児童数は341人、13学級で本年度はスタートします。

教職員は、6人が新メンバーで、25人です。

本年度も、「わかる授業・楽しい学校」をめざします。また、国語科研究校として取り組んでいきます。

本校は、次のことを大切にしていきたいと思います。

- 1 確かな学力の育成をめざします。基礎・基本を大切に、どの子もわかる楽しい授業をめざします。
- 2 豊かな心の育成をめざします。あたたかい人間関係づくり、体験を通じた自尊感情の育成、道徳の授業の充実に努めます。
- 3 開かれた学校をめざします。保護者の皆様や地域の方々との連携をとり、三者が協力・連携して子どもたちを育成することに努めます。

また、めざす子どもは、

○ 健康で明るい子

心も体も明朗な子どもは、毎日の生活で目的を持って過ごすことができる子です。

○ 自他を大切にし、力を合わせて、みんなのために働く子

自分を大切にし、他の人も大切にできる子どもは、思いやりの持てる子どもです。

○ 深く考え、精いっぱいがんばる子

子ども自身に意欲を持たせることは、学習を深め、がんばる子どもを育てます。

保護者の皆様方には、日頃から学校教育にご支援・ご協力をいただき本当にありがとうございます。教職員一同、がんばりたいと思います。今年度もどうぞよろしくお願い致します。 学校長 栗本滋博、 教職員一同

